
オープンスクール前の環境整備の一環として、奉仕委員会とオープンスクール会場係がタイアップして花苗植えを行いました。

また、他に興味のある生徒も参加して楽しみながら行うことが出来ました。教員側から指示しなくても、準備や片付けまで積極的

にリーダーが声かけながらスムーズにできたことが良かったと思いました。１時間ほどの予定でしたが、皆の協力のもと 30 分ほ

どで作業を終えることが出来ました。協力してくれた皆さんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


